

Sujet : Catros Pierre demande : Concession plage arène grosse
Date : Wed, 22 Mar 2023 18:15:08 +0100

Il y en a franchement assez de la suppression des plages de Boulouris au profit de promoteurs (souvent le même d'ailleurs) qui ne pensent qu'à faire de l'argent. Déjà 2 restaurants éphémères ont détruit le paysage et supprimé des centaines de mètres de plages aux particuliers, débordant largement au fil des années du périmètre qui leur avait été gracieusement alloué ! Ces 2 établissements ont également généré des problèmes de stationnement durant leur période d'ouverture... Les rues avoisinantes sont encombrées par des stationnements illégaux et gênants non verbalisés ... D'ailleurs ce sont les propriétaires de ces établissements qui envoient leurs clients se stationner n'importe où en leur assurant qu'ils ne risquent rien !

Bien évidemment je suis totalement opposé au projet de la réquisition à des fins commerciales de la plage d'arène grosse qui ne ferait qu'aggraver les problèmes évoquer ci-dessus... Svp arrêtez de dénaturer le littoral et laissez les gens qui n'ont pas les moyens de louer des parasols hors de prix avoir accès à ces plages publiques depuis la nuit des temps.

Profil : particulier

Nom : Catros

Prénom : Pierre

Code postal : 83700

Ville : 83700 - SAINT-RAPHAEL

Télécopie :